

du salut pour la vie éternelle. " Cette onction signifie que le chrétien participe à la royauté et au sacerdoce de Jésus-Christ. Il est roi, il doit dominer ses passions ; il est prêtre, il doit se sacrifier à Dieu.

Pour rappeler la robe blanche dont on revêtait autrefois les baptisés, le prêtre met sur la tête de l'enfant un linge blanc appelé chrême, en disant : " Recevez la robe de l'innocence, et puis suez-vous la porter toujours pure jusqu'au tribunal de N. S. J. C., et vous aurez la vie éternelle."

Le prêtre présente aux parrain et marraine, un cierge allumé et dit à l'enfant : " Recevez la lampe ardente, et puissiez-vous, irrépréhensible, garder toujours les grâces de votre baptême ; observez les commandements, afin que, lorsque le Seigneur viendra, vous puissiez aller à sa rencontre avec tous les saints, dans la cour céleste, et vivre heureux dans les siècles des siècles. " Puis : " Allez en paix, et que le Seigneur soit avec vous. Ainsi soit il. "

Le cierge allumé rappelle que Jésus-Christ est la lumière du monde et que le chrétien, incorporé par le baptême à Jésus-Christ a été transféré par le baptême, des ténèbres et de la mort du péché à la lumière et à la vie de la grâce selon les paroles de l'Apôtre " Vous étiez autrefois ténèbres, mais vous êtes maintenant lumière dans le Seigneur. "

(A suivre)

.....

UNE LEÇON DE POLITESSE. — Un ouvrier est appelé pour faire quelques réparations pres-antes dans un appartement. La maîtresse de la maison, qui se méfie de tous ceux qu'elle ne connaît pas, appelle sa bonne et lui dit tout haut :

— Amélie, enlevez d'ici mon coffret à bijoux, et mettez le en place dans la chambre voisine.

Justement froissé, l'ouvrier enlève aussitôt de la poche de son gilet sa chaîne et sa montre, et les tendant à son apprenti :

— François, va porter cela chez nous : il paraît que la maison n'est pas sûre !